

大好き！ 南三陸町！！

南三陸町立志津川小学校 校内研究便り
平成30年8月27日 No.4文責：加藤



中学校、高校の協力をいただいたサマーサポート

今年度も、夏休みを利用した学習支援「サマーサポート」を実施しました。7月23日(月)、25日(水)、26日(木)の3日間で、多くの児童が1学期の学習の定着と泳力向上に取り組みました。

また、昨年から応援をいただいている志津川中学校・志津川高校の生徒が各教室に入り、子どもたちの分からぬ所を教えたり、終わった問題の丸付けをしたりと、熱心に教えてくれました。

学力や泳力の向上だけでなく、普段接している学校の職員とは違った、年上の人、志津川小学校の先輩たちとの交流の場としても、とても有意義な時間を過ごすことができた3日間でした。

各教室の様子と児童の感想

<1年生>

○さまあさぽうとのじかんに、こうこうせいのおにいさんとおねえさんがわかりやすくおしえてくれました。ぼくはひきさんのぷりんとをはやくおわらせることができました。おにいさんとおねえさんから、おおきなはなまるをもらいました。うれしかったです。(かわかみ まさもり)



○こうこうせいのおねえさんが、やさしくわかりやすくおしてくれたのがうれしかったです。おねえさんはわたしのよこにすわって、もんだいがわかったときに、「わかったね」「できたね」とこえをかけてくれました。らいねんもきててくれるといいなとおもいました。(ごとう みさき)

<2年生>

○サマーサポートでまなべたことは、わからないことはおしえてもらうということです。わたしは、算数がにがてだからがんばれるようになりたいです。(さとう ひな)



○こんかいがはじめてのサマーサポートでした。いろいろなプリントをしておぼえられたり、プールに入ったりしてたのしかったです。(すとう まゆ)

○うれしかったのはプールです。プールで5メートルお上げたのがうれしかったです。めざすは25メートルです。がんばったのは算数です。算数のプリントをがんばりました。たのしかったのは、こくごのかなづかいいのプリントです。またサマーサポートをがんばりたいです。(山内 太陽)

<3年生>

○サマーサポートでは、中学生と高校生の人たちが、算数のプリントを教えてくれたり、分からぬ問題にはヒントを出してくれました。プールでは、クロールやけのびをがんばりました。たくさん練習するとクロール25mが泳げてうれしかったです。(小野寺 紗羽)

○100ますけいさんやプリントなどのやり方を、ぐたいてきに教えてくれたから、いろんなことができるようになってうれしかったです。もっといろんなことを目ひょうに、いろんなことをまなんでいきたいです。(佐藤 杜)



○サマーサポートで、むずかしい問題や百マス計算の丸つけをしてくれてありがとうございました。かみなりがなってプールに入れなかったときには、紙しばいをおもしろく楽しく読んでくれてありがとうございました。中学生、高校生のみなさん、これからもべんきょうやスポーツ、部活をがんばってください！！私たちもがんばります。(千葉 萌々夏)

○私ががんばったことはプールで、クロールをがんばりました。私はクロールができなくてがんばっていましたが、なかなかできないのでいっぱい練習をしたらクロールができた、とてもうれしかったことと、中学生、高校生に勉強を教えてもらってとてもうれしかったです。また、教えてもらいたいです。

(三浦 あかり)

○中高生さん、サマーサポートで算数をやさしく分かりやすく教えてくれてありがとうございました。これからもべんきょうをがんばってください。わたしたちもべんきょうをがんばります。よい夏休みをおくってください。(築瀬 美水)



<4年生>

○サマーサポートに来ていいろいろ学びました。最初は中・高生のだれがくるんだろうと思いドキドキしました。そしたら、お兄ちゃんの友だちがいておどろきました。中・高生のお兄さんたちの教え方がうまく、おもしろくて勉強がはかどりました。なので、本番のテストではまちがえていた問題もとけて、100点をたくさん取れました。

プールでは、クロールを20mくらい泳げるようになりました。初めての背泳ぎでは、最初はできるか心配だったけど、15m泳げてうれしくなりました。たくさん泳げるようになって、ゆうこ先生にほめられてうれしかったです。来年もサマーサポートに来たいと思いました。(佐藤 愛瑠)



○サマーサポートの1日目は、最初に算数のテストをプリントしたものをやりました。中学生がすぐに丸つけをしに来てくれるので、みんなよりも早く終わりました。テストは思い出しながらやりました。2日目もEXテストをプリントしたものが出でて、それをやったけどむずかしかったです。力をつける問題はとてもかんたんでした。3日目は表とうらのプリントを2枚出されました。中高生はいなかつたけど、プリントは1問もまちがえずにすばやくできました。プールは雷が鳴ったりけがをしたりしてしまって入れなかつたけど、来年の5年生には元気にプールに入りたいです。(山内 瑞)

<4年生>



○ぼくはサマーサポートで楽しかった事や学んだ事がいろいろありました。まず楽しかった事です。それは、プールでみんなできょう走をした事です。きょう走をしてだれが勝つか分からなかつたので、ドキドキしました。そしてきょう走でみんなに勝てたし、おもしろかったです。

学習では、中学生や高校生が来て、まちがった所を分かりやすく教えてもらいました。そして100点を取れた時は、すごくうれしかったです。また来年もこのような楽しくておもしろいサマーサポートにしたいです。(西澤 栄悟)



<5年生>

○この3日間は、べんきょうやプールなど、充実した3日間でした。べんきょうは、高校生や中学生の人がやさしく、どうやつたらいいか教えてくれて、分からぬことができるようになりました。自分ではむずかしいところもあったけど、すぐにとけるようになりました。とてもよかったです。自分の休んでいた時間をこのべんきょうにつかえたり、かんきょうもかえられる時間がとれてとてもよかったですし、この時間が家でゆうこうに使えたらいいなあと思いました。(齋藤 奏音)



○サマーサポートに参加して、できたことは2つあります。1つ目は、プールでクロール20mと、せ泳ぎが初めて泳げたことです。クロールでは、初めは10~15mしか泳げなかつたけど、先生や友達に教えてもらって20m泳げるようになりました。せ泳ぎは、前の練習では鼻に水が入ってしまい足がついてしまつたけど、上を向いて泳いだら5m以上泳げたのでうれしかつたです。2つ目は学習です。高校生や中学生の人達が分からぬ所などを分かるまで教えてくれたり、おしゃべりもしました。とても楽しかつたです。この3日間はとても楽しくなかよくすごせて良かったと思いました。(佐藤 朱里)



<6年1組>

○サマーサポートの学習は、算数を中心に勉強して色々な問題が解けました。中高生に教えていただいたり、丸つけをしていただき、ありがとうございました。サマーサポートは、色々勉強ができました。ありがとうございました。

2学期も、学習したことを活かして勉強します。教室は暑くて大変でしたが、色々な学年の勉強を教えていただきありがとうございました。(遠藤 優志)



○サマーサポートは、中学生と高校生が教えに来てくれて、分からぬ所を教えてくれたり、丸つけをしてくれました。復習もできました。中学生、高校生の皆さんありがとうございました。これからは、教えられたことを活かして、算数の問題にチャレンジしたいです。お忙しい中、本当にありがとうございました。2学期も教えられたことを活かしながら、しっかり勉強したいと思います。(柴田 桔平)



<6年2組>

○ぼくはサマーサポートに参加して楽しかったことが3つあります。1日目は水泳です。水泳では1日目は水泳記録会のための練習をしました。おかげで水泳記録会で2位、3位、2位をとることができました。2日目はタイムをはかって、自分のベストを出せるようにがんばりました。そして、自分のまんぞくできるタイムが出たのでよかったです。3日目は水泳がラストだったので、今までやってきたことを全力でやりました。先生にノーブレスで行けと言われて、最初は無理だと思いました。だけど全力で泳いだらノーブレスできちんと25m泳げて、5回ちょうどせんして5回連続で、25mをノーブレスで泳ぐことができました。志津川小学校でのサマーサポートは今年で終わりなので、悔いなくサマーサポートを楽しむことができました。

(佐々木 朝夢)

○今年のサマーサポートは、私の苦手な所がたくさん出ていました。その苦手な所は、自学などで復習しても、自分が理解していない所もありました。なので今年のサマーサポートで高校生や中学生、先生方が教えてくれたので理解することができました。つまずいた所は、自分から声をかける前に中高生の人が声をかけてくれたので、スムーズに進みました。今年のサマーサポートでは、たくさんの事を知ることができ、そして中高生の人の心の温かさも知ることができました。これからは、中高生のみなさんみたいに、人に優しく声をかけて、楽しい夏休みにしたいです。

(日野 汐香)

